
 県高等学校総合体育大会は、５月31日、かきどまりでの総合開会式で始ま

りました。生徒は晴れの舞台で立派な行進を行い、他校の校長先生からはお褒

めの言葉を頂戴しました。競技では、入学時に既に競技経験があった生徒も、

ゼロからのスタートだった生徒も、それぞれが勝敗や点差だけでは見て取れな

い好プレーを連発していて、その姿に胸が熱くなりました。また、応援や試合

合間の様子からも、チームとしてのまとまりが感じられる大会だったと思います

。帰島後には「開会式、見ましたよ」「○対○やったですね」などのお声をいた

だき、改めて島の方々が生徒の活躍に関心を寄せてくださっていることを実感し

ました。応援、ありがとうございました。 

 翌週12日には、一貫教育三大行事の一つ、「かるた・百人一首大会」が開催

されました。児童生徒が楽しく交流してくれることを願いながらも、高校生の団体、個人の２

冠を期待してしまいます。ところが、個人の部の賞状を見ると、あれ？高校生の名前がない!? 

しかし、団体戦決勝は高校生対決。個人で入賞できなくても、チーム力で先輩の意地を見せた

勝利と言えそうです。大会では、学年や校種をまたいだ兄弟姉妹対決も時に見られます。今回

は姉が団体、弟が個人を制するという結果でした。今年度も、日本の文化に触れ、児童生徒が

親睦を深めるという目的を達成した、素晴らしい行事となりました。 

 多くの目に見守られ、様々な体験の機会を持っている奈留島の子どもたち

は、本当に恵まれています。 
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 ７月２７日（土）１３時３０分（開場１３時００分）より、奈留離島開発総合セ

ンターにて、第２２回奈留高校定期演奏会を開催します。今年度は１年生２名が入

部し、現在は高校生８名で活動しています。３年生４名にとっては最後の演奏会で

す。地域の皆さまや保護者の皆さまに感謝の気持ちを込めて、精一杯、私たちの音

楽をお届けしたいと思います。ぜひ、ご来場ください。お待ちしています！ 

６/27（木）～7/2（火）第１回考査 

7月６日（土）７日（日）3年対外模試 

7月6日（土）1年対外実力 

      2年対外実力・進路マップ 

7月8日（月）～1２日（金） 

       1年相談週間 

 

7月19日（金）スポーツデー・進学相談
会（午後） 

22日（月）～24日（水）2年Aコース
インターンシップ 

22日（月）～25日（木）夏季授業日 

22日（月）～26日（金）三者面談 

26日（金）終業式・平和学習 

★インスタグラム 祝1周年（300人突破）★ 

奈留高校公式Instagramが登録者数300名を突破しました！（6月10日現在

318名）これからも生き生きとした生徒の様子などを日々投稿しています。よ

かったらフォローお願いします！⇒ 

 ５月２６日（日）アルカス佐世保で行われた、令和６年度高校総合文化祭第６８

回長崎県高等学校連合音楽会吹奏楽部門に、今年は奈留高等単独で出場してきま

した。島外での大きな舞台は初めで、緊張を超え「楽しむ」ため、大舞台に負け

ない８人ならではの音を作る工夫を何度も話し合い、当日を迎えました。私たち

の楽しさが会場にも伝わり、最高の舞台を終えることができました。 



＜男子総合運動部＞ 

団体戦 １回戦 １－２ 負 （対 佐南） 

個人戦ダブルス  

   １回戦  福山・臼井 ０－２ 

        川内・渡邊 ０－２ 

        山嵜・谷内 ２－１ 

   ２回戦  山嵜・谷内 ２－１ 

   ３回戦  山嵜・谷内 １－２     

個人戦シングルス  

   １回戦  川内 ０－２ 

        山嵜 ０－２ 

        谷内 ２－１       

   ２回戦  谷内 ２－０ 

   ３回戦  谷内 ０－２ 

 

＜女子バドミントン
部＞ 

団体戦 １回戦 ０－３ 負 （対 西陵） 

個人戦ダブルス  

   1回戦  松村・黒岩 ２－０ 

        四辻・原塚 ０－２ 

        松本・矢口 ０－２ 

   2回戦  松村・黒岩 ０－２ 

個人戦シングルス 

    1回戦  松村  ２－０ 

         四辻  ０－２ 

         黒岩  ０－２ 

    2回戦  松村  ０－２    

   

 ６月１2日（水）小中学校体育館で第１５回小中高合同かるた・百人一首大会が行

われました。小学生低学年はかるた、高学年～高校生は百人一首

に参加し、学年・校種を超えた熱い戦いを繰り広げました。それ

ぞれが時間をかけて札を覚えた成果を存分に発揮し、上の句の読

み始めで札を取る場面も多く見られました。 

 結果は以下の通りです。 

 

山嵜（男子主将）：全力を出すことができました。会場に来てくださった方、ほかの所から

声を届けてくれた方、応援本当にありがとうございました。 

松村（女子主将）：今回の大会は小学校から始めた、私のバドミントン人生の集大成でした。キャ

プテンになってから、それ以前にもたくさんの悩みや辛さがあり、今でも忘れてはいませんが、そん

なのどうでも良くなるぐらい、楽しくて力を出し切ることができた大会でした。悔しい結果ではあり

ましたが、みんなでチームとして戦うことができたので、後悔はありません。そう思えるのは、仲間

のサポートや顧問の先生方のご指導、応援してくださったみなさん、陰で支えてくれた家族のおかげ

です。本当にありがとうございました。 

四辻：今までの試合で一番チームの動きや雰囲気が良く、集中して楽しめた試合でした。勝

利することはできませんでしたが、声出しではきっと奈留高校が一位を取りました。 

 高総体期間中、今年初めてとなる校外

清掃を椿原地区で行いました。また、校

内の花壇の整備をし、スイカ栽培の方法

を椿原地区の方から学びました。最終日

には、スーパーや民宿に伺いペットボト

ルキャップの回収を行いました。地域の

皆さんご協力ありがとうございました。 

団体の部 優 勝 アブラカダブラ 3年 

 準優勝 修行僧 3年・1年 

 第3位 ブルーベリーハニー 2年 


